

CP Nettoyage de la plage des catalans 2023

Une étude publiée dans Nature Geoscience explique que la quantité de déchets plastique présente dans les océans est de 540 000 tonnes au lieu de 12 milliards de tonnes. Un chiffre amoindri selon la nouvelle méthode de calcul, mais toujours énorme, puisque 100 000 mammifères marins meurent encore chaque année à cause de cette pollution. (Source : [France Info](#))

Le 27 août l'association 1 Déchet Par Jour en partenariat avec le Cercle des Nageurs de Marseille et Onet, organise un ramassage de déchets sur la plage des Catalan à partir de 16h.

La plage des Catalans, à 2 pas du centre-ville, le spot idéal pour aller se baigner rapidement, mais aussi admirer le coucher de soleil en pique niquant. Ainsi des milliers de personnes fréquentent cette plage ce qui provoque une accumulation des déchets.

Fortes de ce constat, les 3 structures ont décidé d'investir la plage des Catalans pour une opération de ramassage, et profiter de cette action pour sensibiliser les plagistes sur les conséquences des déchets sur l'environnement.

Armé d'un mégaphone, les participants pourront expliquer l'impact des déchets ramassés, comme par exemple la décomposition d'une bouteille plastique. Des animations environnementales ludiques pour les enfants seront également proposées.

Par ailleurs, Marie Wattel, vice-championne du monde du 100m papillon soutenue par Onet et adhérente au Cercle des Nageurs de Marseille, participera à cette opération.

1 Déchet Par Jour, le Cercle des Nageurs de Marseille et Onet donnent rendez-vous à toutes les personnes souhaitant agir pour la planète, le dimanche 27 août à 16h sur la plage des Catalans. Le ramassage durera 2 heures, ensuite un apéro sans alcool & pizzas sera offert à tous les participants.

Un peu plus de détails sur les structures organisatrices ?

Depuis sa création en 2016, l'association 1 Déchet Par Jour a ramassé plus de 40 000 kg de déchets sur les sites les plus attractifs de Marseille. Elle participe activement à la protection et à la sauvegarde de la cité phocéenne, notamment par des actions de sensibilisation dans les établissements scolaires et des événements de ramassage d'envergure. Qu'attendez-vous pour nous rejoindre ?.

Créé en 1921, le Cercle des Nageurs est avant tout un club sportif, qui compte 3500 membres. En 100 ans, le club est devenu la place forte de la natation et du water-polo français. Sur les dix dernières saisons, la section natation a obtenu plus de 100 médailles internationales lors des différents championnats d'Europe, du Monde et Jeux olympiques. L'équipe de water-polo, a glané 40 titres de champion de France, ce qui constitue un record absolu tous sports collectifs confondus.

[Onet](#), groupe familial français fondé en 1860, est un acteur international de l'ingénierie et des services qui déploie chaque jour des solutions innovantes et responsables pour créer des environnements plus sains, plus sûrs et plus fiables. Dans cette perspective, depuis plus de 3 ans, le groupe Onet soutient depuis 2019 Fabrice Amedeo et de son fonds de dotation #OceanCalling.

Engagé pour la préservation des océans, Onet finance le projet scientifique du skipper, visant à mieux comprendre les conséquences du réchauffement climatique.